

Pressemitteilung vom 12. Juni 2013 des Wirtschaftsfördervereins Niederschlesien e.V.

Der Wirtschaftsförderverein Niederschlesien e.V. lud gemeinsam mit der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien zum 20. Mal zu dem traditionellen Nieskyer Wirtschaftsgespräch ein. Erneut konnte durch die Sparkasse ein kompetenter Gastredner für die Veranstaltung am 12. Juni 2013 im Bürgerhaus Niesky engagiert werden. **Dr. Matthias Schmidt** sprach in seinem Vortrag zum Thema: „**Wann macht Geld doch glücklich?**“. Bei fast 300 Gästen – darunter viele Unternehmer und Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens unserer Region – fanden seine Ausführungen großes Interesse.

Im Rahmen des diesjährigen Wirtschaftsgesprächs verlieh der Wirtschaftsförderverein Niederschlesien e.V. den **16. Niederschlesischen Unternehmerpreis** an ein verdienstvolles Unternehmen der Region. Die Auszeichnung erhielt die Firma **nashornhaut®**. Sein Inhaber Rene Hoffmann nahm den 16. Unternehmerpreis und einen Scheck über 1.000 EURO entgegen.

Nachfolgende einige Eckpunkte aus der Laudatio über dieses Unternehmen:

nashornhaut® wurde im Jahr 2000 von Maler- und Lackierermeister Rene Hoffmann gegründet und ist seitdem im Bereich der Oberflächenbeschichtung engagiert. National und international bieten die Firma ein breit gefächertes Angebot an Verschleißschutz, Abdichtung und Korrosionsschutz. Sein Beschichtungssystem wird in privaten, gewerblichen und öffentlichen Bereichen, sowie in Industrie und Sonderprojekten erfolgreich eingesetzt. Der Jahresumsatz liegt heute bei ca. 600 TEUR. Das Unternehmen hat heute 5 Mitarbeiter beschäftigt.

Rene Hoffmann ist ein Unternehmer, mit einer Entwicklung vom Gesellen zum Handwerksmeister, der ein Netzwerk unternehmerischer Tätigkeiten aufgebaut und der sein Handwerk und seine Dienstleistungen weit in Welt hinaus getragen hat. Er ist dadurch oft ein Botschafter für unseren Landkreis und die große Kreisstadt Niesky. Das TBGZ Niesky bot Rene Hoffmann am Anfang gute Startbedingungen. Ein guter Beweis für die richtige Entscheidung, solche Zentren aufzubauen.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde erstmals auch ein Görlitzer Unternehmerpreis vergeben. Der Allgemeine Unternehmerverein Görlitz und Umgebung e.V. zeichnete die Brandschutztechnik Görlitz GmbH mit diesem Preis aus.